

ABSTRAK

M RIDHONA Z NUR. NPM : 71190211117, Judul : Konsep Pendidikan Anak Dalam Pengembangan Akhlak Perspektif Ibnu Qoyyim Al-Jauziyyah, Dibimbing oleh: Parlaungan Lubis, S.Pd.I, MA, sebagai Pembimbing I, dan Drs.H.Zulkarnaen Guchi, MA sebagai Pembimbing II, Skripsi : 2023

Skripsi ini berjudul Konsep Pendidikan Anak dalam Pengembangan Akhlak Perspektif Ibnu Qoyyim Al-Jauziyyah. Pendidikan yang baik berawal dari keluarga, Perkembangan Akhlak pada anak dimulai pembentukannya melalui pembiasaan dimasa kanak-kanak, karena anak akan berkembang sesuai dengan pembiasaan yang diajarkan pengasuhnya atau orang tuanya sejak kecil, kebanyakan anak akhlaknya bengkok akibat kesalahan pola pendidikannya sejak kecil. Untuk itu Islam memberikan petunjuk kepada orang tua agar memperhatikan pendidikan anak-anaknya. Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui konsep pendidikan anak menurut perspektif Ibnu Qoyyim Al-Jauziyyah serta ingin mengetahui bagaimana implikasinya terhadap pengembangan akhlak anak. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian studi kepustakaan (library research) sebagai prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif dengan sumber-sumber yang berasal dari buku buku karangan Ibnu Qoyyim Al-Jauziyyah serta dari buku, artikel, jurnal dan lainnya yang berkaitan dengan topik penelitian. Dari hasil penelitian ini didapat bahwasanya pendidikan anak menurut Ibnu Qoyyim Al-Jauziyyah adalah pendidikan yang tidak hanya memperhatikan akal pikiran saja, melainkan memperhatikan seluruh unsur yang ada dalam tubuh anak. Seperti yang dikemukakan oleh Ibnu Qoyyim ada 7, yaitu : 1) Tarbiyah Imaniyyah (Iman), 2) Tarbiyah Ruhiyyah (Jiwa), 3) Tarbiyah Fikriyyah (Akal), 4) Tarbiyah Khuluqiyah (Akhlak), 5) Tarbiyah Ijtima'iyah (sosial), 6) Tarbiyah Badaniyyah (Fisik), 7) Tarbiyah Jinsiyah (Seks), dan juga didapatkan dari hasil penelitian ini bahwa konsep pendidikan anak berdasarkan perspektif Ibnu Qoyyim Al-Jauziyyah berimplikasi pada pengembangan akhlak anak tersebut pada masa dewasanya.

Kata Kunci : *pendidikan anak, akhlak, Ibnu Qoyyim Al-Jauziyyah*